



CONNAISSANCE 3
L'UNIVERSITÉ DES SENIORS



Comité régional Broye – Payerne
Communiqué de Presse

Claude-Georges Ducret
Dr ès sciences et ancien diplomate

Formation initiale en commerce et économie. Puis doctorat ès sciences (UNI GE)
17 ans de vie professionnelle dans diverses institutions des Nations Unies et 15 ans à la Direction politique du Département fédéral des affaires étrangères.
Principaux domaines d'activités : diplomatie multilatérale, relations entre environnement et développement, stratégies énergétiques, négociations d'accords internationaux. Auteur de quelques ouvrages dans ces domaines. Membre du comité Connaissance-3 Payerne-Broye.

Claude-Georges Ducret nous parlera de :

Arménie, civilisation meurtrie

Conférence mercredi 11 décembre 2024 à 14h30

Aula du Collège Derrière La Tour (DLT) à Payerne
Entrée 15.- / Adhérent 10.- / Etudiants : gratuit / sans réservation

Pays déclaré chrétien en 301, l'Arménie a longtemps contrôlé une vaste région-clé sur la route commerciale entre l'Asie et l'Europe. Elle a connu une opulente histoire et développé une civilisation propre influencée notamment par la Grèce antique mais qui, en retour, a aussi influencé la culture européenne. Absorbée pendant près de 80 ans par l'URSS et située sur la seule grande frontière de cette dernière avec l'OTAN, elle a subi de plein fouet le régime soviétique. Aujourd'hui, petite république indépendante, elle se retrouve amputée de la plus grande part de son espace vital antérieur et presque entièrement entourée de régions turcophones et musulmanes. Avec conviction, elle tente de maintenir sa culture européenne, sa langue, son écriture, sa religion, son architecture en dépit d'une situation politique malaisée, voire fragile, et de ressources naturelles fort limitées. L'Arménie risque de se trouver vraisemblablement au cœur de l'actualité politique des prochaines années.

Cette conférence s'adresse à tous les publics !